



村の学生訪問団が 姉妹都市・米国 アイダホフォールズ市を訪問

アメリカの文化に
触れながら、
たくさんのことを
経験できたね!



アイボくん
(姉妹都市交流マスコット)

東海村と米国アイダホフォールズ市は昭和56年に国際親善姉妹都市の盟約を締結して以来、現在までに延べ1,000人以上の方々が相互に親善訪問やホームステイを実施するなど、38年にわたり交流を続けています。今回は本村から第18回目となる学生訪問団がアイダホフォールズ市を訪問し、現地でたくさんの人々と交流し、親交を深めました。

【問い合わせ】東海村姉妹都市交流協議会事務局
(秘書広報課内 ☎282-1711 内線1304)



クレターズ・オブ・ザ・ムーン国立公園



市長訪問



ホストファミリーとの初対面



イエローストーン国立公園



ランチタイムの様子

訪問団メンバーの“声”

■奥村 風香さん(学生訪問団学生リーダー)

私は今回が初めてのホームステイのため、とても緊張していました。しかし、ホストファミリーが空港で優しく迎えてくれたおかげで、アイダホでの生活にすぐなじむことができました。特に記憶に残ったのは、礼拝です。毎週日曜日は教会に行き賛美歌を歌いました。慣れないことでしたが、ホストファミリーがいろいろ教えてくれて、新鮮でした。またアイダホの学生とたくさん会話し多くの友達ができました。多くの刺激を受け、忘れられない経験になりました。



■吉田 明日美さん(学生訪問団学生副リーダー)

学生訪問団に参加して、強く印象に残っているのは、送別会でアメリカの祝日を体験したことです。ハロウィーンの仮装体験では、各々がコスチュームを身にまとい、イベントを楽しみました。私がジェスチャーをしたり間違った英語を使ったりしても、こちらの伝えたいことを理解しようとしてくれたので、“言葉の壁”というのは意外と感じませんでした。そんなアイダホの方々の温かさに触れたことで、現地での活動やホームステイでの不安が和らぎました。今回アイダホに訪れ、実際に見て、触れて、感じたことは、とても素晴らしい体験となりました。

■西村 敏喜さん(学生訪問団学生副リーダー)

アイダホでは今までに経験したことのない多くの事に出会いました。イエローストーンなどの観光に加えロデオの鑑賞、ホームパーティーなど日本では味わえないことばかりです。何をすることも学校中心の世界が当たり前だった僕に、自分の世界が小さかったことを気付かせ、多くのことを学ばせてくれました。そして何より、アイダホと東海村の新たな友に出会い、同じ時を過ごした経験は、これからの自分を大きく成長させてくれると思います。



【訪問団員】

| | | | |
|------|----|----|-----|
| 高等学校 | 3年 | 女子 | 1人 |
| | | 男子 | 3人 |
| | 2年 | 女子 | 2人 |
| | | 男子 | 2人 |
| 1年 | 女子 | 6人 | |
| | 男子 | 2人 | |
| 中学校 | 2年 | 女子 | 1人 |
| 引率者 | | | 3人 |
| 合計 | | | 18人 |

【行程】

| 期 日 | 内 容 |
|--------|---|
| 7月25日 | 出国…成田空港からデンバー空港を經由し、現地時間夕方にアイダホフォールズ空港へ到着 フレンドシップガーデンにて対面式 |
| 26日 | 市長を表敬訪問、消防署・CAES(先端エネルギー研究センター)見学、歓迎会 |
| 27・28日 | ファミリーデー(各自ホストファミリーと過ごす) |
| 29日 | イエローストーン国立公園見学 |
| 30日 | EBR-1(原子力関係の博物館)見学、クレーターズ・オブ・ザ・ムーン国立公園見学 |
| 31日 | ラグーン遊園地 |
| 8月1日 | ファミリータイム、ロデオ見学 |
| 2日 | 川遊び |
| 3日 | ファミリーデー |
| 4日 | ファミリータイム、送別会(イースターやハロウィーン、クリスマスなどの伝統行事を体験) |
| 5・6日 | 帰国…アイダホフォールズ空港からデンバー空港を經由し、日本時間夕方に成田空港へ到着 |



ロデオ見学



ハロウィーンの仮装体験



川遊び



送別会



記念品交換



さくらちゃん
(姉妹都市交流マスコット)